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“ESPAG-REQUERIMENTO

EMENTA:

REQUER INFORMAÇÓES SOBRE A DUFLICAÇÃO
DA AVENIDA DOUTOR OSCAR DE MOURA
LACERDA, CONFORME ESPECKFÍCA.

Stªnhur Brnsiàmlv

Dwersos munícipes procuram-nos solrcrtando
esclarecimentos sobre & duºlicação dª Avenida Doutor Oscar de Moura
Lacerda, ressaltandoque o movrmentd no meat e INTENSO, devrdo a tmplantaçao
de novos batrrcs nas proxrrnidades, trazendo um adensamento poputaoronat muito
grande e consequente aumento no fluxo de veicutos gerando grandes transtornos,
Incluswe com rntorrnações de aordentes com vmmas «atars

Nesse sentrdo, requeremos informações do Poder
Execulwo se extste projeto para dupltcaçâo do refertdo trecho e qual sena o custo
estimado para a obra

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na torma
Regtmental, depors de ouvrdd () Plenàno desta Egrégia Casa, sela oneradd ao
Poder Execulrvo local para que se mantfesle acerca das questões aotma
etencadas

Sala das 82554595, 24 de setembrode 21719
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